



### 工事の安全を祈願して

7月10日、上県町佐護東里で大地バイパス美止タトンネルの安全祈願祭が行われ無事故無災害を誓いました。上県町佐護から佐須奈までの間に3つのトンネルが予定されており、平成30年3月には全て開通する予定です。



### 対馬の伝統文化をいつまでも

7月19日、上対馬町の大河内湾で伝統文化体験学習の一環として上対馬高校が毎年行っている「第17回舟グロー大会」が開催されました。クラス対抗戦や保護者・OB・職員対抗戦などが行われ、風化しつつある伝統文化を継承しました。



### 対馬の海と言えばシーカヤック

7月19日、美津島町箕形で対馬シーカヤックフェスタ2015が開催されました。島内外から参加した79名は、対馬の自然を満喫し、浅茅湾の穏やかな波に誘われながら体験コースやリレーなどを楽しみました。



### 災害発生時、郵便局と市がタッグを組みます

7月21日、対馬市内郵便局と対馬市は、災害発生時における協力に関する協定書を締結しました。市内で災害が発生した場合、市内の郵便局と市が相互に協力し、必要な対応を円滑に遂行することを目的として結ばれました。

おっ つしま

! な島です。対馬



つしま

トピックス

Tsushima  
Topics



### 名誉会員賞受賞おめでとうございます

6月28日、対馬市交流センターで開催された対馬市食生活改善推進協議会の総会で、厳原支部の今津千世さんが名誉会員賞を受賞しました。今津さんは、90歳の今まで地域の食生活改善及び食文化継承の担い手として活躍し、健康づくり活動への功績が讃えられ受賞されました。



### 「日本遺産」認定交付式！

6月29日、東京国立博物館で今年度認定を受けた全国18カ所の日本遺産の認定証の交付が下村文部科学大臣より行われました。国境の島「壱岐・対馬」も、ブース出店でその地域の魅力や構成資産などのPRを行いました。



### 「絶対消さんといかん!!」って思いました

7月2日、上県町の対馬市消防署北部支署で上対馬町にお住まいの位下末子さんへ、5月に上対馬町比田勝で発生した建物火災の際、的確かつ勇気ある素早い行動で延焼拡大阻止に尽力されたとして感謝状が手渡されました。